

道路ユーザー・ネットワーク広場

NETWORK NETWORK NETWORK NETWORK NETWORK NETWORK NETWORK



岡山県青年館にて。左より大阪の赤松さん、当時から担当の武市昌之さん、神戸の奈々ちゃん。



赤松さんから今治の渡邊さんにバトンタッチ。パリダカファンの赤松ハハも喜んでくれていたとか。



無事カブエに到着し、ほつと一安心。パリダカ子は久々の長距離に有頂天気味?

ラリーで砂漠を走っています。爽快に大砂丘をバイクで駆け抜けていると思えば、スター

ト時間なのに「マップホルダーに地図が入らない！」と焦りまくっていた。目を覚ましてはラクス

ス笑ってしまいます。大砂丘を駆け抜けていると思えば、スター

ト時間なのに「マップホ

ルラリー」。2回のパリ・

マッハ・ダカ・

ルラリー」を経てようやくの完走でしたが、レース

からオフナーがあり、バイクを買取って戴いたので

した。参考車両は、次のレースの資金にするため毎回

売却しますが、大抵レースに使われる所以、再会する

ことはありません。今回は

青年館のホールに展示され

ていたので、劣化もなく現

存していたのです。「いつ

か買戻したいな」と思つ

てたら」と思っていたけ

れど、機が熟したのか、状

況に変化はないけれど動き

始めてしまいました。実は以前住んでいた朝霧

のカブエは広かつたので、マシン以外のラリーグッズ

(トロフィー・ウェア・地

図・ゼッケンプレート・G

P.S.)を展示していた

のですが、2000年のラ

リー以降は、農業に勤しみ

山を駆け抜ける「王のオン

ナ」時代。過去の遺物を飾

ることに興味はありません

でした。ところが、昨年の

バイク復活から少しづつ氣

持ちが変わり、純粹に「こ

の子を見て欲しいな」と思

うようになったのです。60

歳になつて余計なものが勝

手に落ちたのかもしれません

。受け入れ体制が中途半

端なので、今は「お試し」

ですが、きっと離れ難くな

っちゃうだらうなあ。

さて、大変なのが車両運

搬でした。改造車両なので

サイズや動きや扱いに不安

でした。そのため、車両運

搬でした。改造